

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman. Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian penulis dengan judul “Hubungan Karakteristik Pasien dengan Angka Kejadian Nefrolitiasis di Rumah Sakit Umum Daerah Kabupaten Majalengka Pada Tahun 2013” sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada yang terhormat Prof. DR. M. Taufiq Siddiq Boesoirie, dr., MS., Sp.THT KL(K) selaku Rektor UNISBA, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sekaligus selaku dosen wali selama empat tahun di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Mia Kusmiati, dr., M.Pd.Ked. selaku pembimbing satu, Budiman, dr., M.K.M Selaku pembimbing dua yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan serta waktu bagi penulis selama penulisan skripsi ini, dan terimakasih juga kepada pembahas yaitu Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., Sp.OG(K), Nurdjaman N., dr., SpS(K), dan Eka Nurhayati, dr., M.K.M yang telah memberikan masukan demi kelancaran penulisan skripsi ini.

Rasa hormat dan terima kasih tak terhingga penulis ucapkan kepada yang tercinta ayahanda Suparna dan ibunda Khadijah yang telah membesarkan, mendidik, memberikan informasi, serta doa yang tidak pernah surut. Terimakasih kepada Keluarga besar yang telah memberi semangat dan doa dalam penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Alena, Muhammad Lodra, Dimas, Abiyoga, Krisandi, Hafid, Muhammad Frasetheo, Ahmad Fauzi dan serta teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2011 selaku teman yang selalu siap membantu dan memberikan semangat, kritikan dan saran selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sampai penulisan skripsi ini telah selesai. Tak lupa juga terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Semoga amal ibadah dibalas oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf dan mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada siapapun yang membacanya terutama pihak-pihak yang terkait dan berhubungan dengan skripsi ini.

Bandung, Juni 2015

Penulis